



## #faistaba, Marseille planète solidaire

DIVERS / 11 septembre 2018 / de Agnès Olive



l'occasion de la béatification à Marseille du prêtre **Jean-Baptiste Fouque** qui aura lieu le 30 septembre (une grande première chez nous !), les Marseillais sont tous invités à faire une B. A., c'est-à-dire une bonne action ! Le but est de rendre hommage à cet homme dont l'immense œuvre de charité et de bienveillance en Provence est toujours vivante (Hôpital Saint-Joseph, Salette, Saints-Anges...) mais aussi de créer une grande vague de solidarité et d'altruisme dans la ville, quelles que soient votre religion, vos origines ou votre génération. Un challenge viral inédit, soutenu par des personnalités et des influenceurs locaux, et relayé sur des comptes Instagram et Facebook dédiés. Un défi qui vise à recueillir le maximum de bonnes actions. Et toi, c'est quoi ta B. A. pour JB ?

\_www.jbfaitsabea.com

